

も・・・・・せ・・・い・・・に・・・し・・

財務部

財務部として、会員の皆様からお預かりした自治会費の管理、秦野市からの交付金の管理及び自治会親睦行事や南地区連合会/南が丘地区事業における事業活動費等の出納管理を行ってきました。今年度から、自治会費が一ヶ月300円から250円(年3600円⇒3000円)となり、集金回数も年3回となりましたが、おかげ様で大きな混乱もなく集金管理を行うことができました。また、会費を預ける金融機関をゆうちょ銀行に変更することにより、南が丘地区内で処理できるため、銀行業務に関する活動費や時間が節約できるようになったこともよかったです。現金を扱うので緊張感を持ちながら業務を遂行してまいりましたが、会員の皆様のご協力により大きなミスもなく業務を全うできたと思います。一年間どうもありがとうございました。

1-119 和田、1-208 片岡

文化体育部

文化体育部は恒例の芋ほり、餅つきなど親睦行事を担当しました。特に夏の納涼大会では幹事自治会となりましたのであわただしい一年間でした。それぞれの行事が無事終えたことは何よりでしたが、高齢化が進む当自治会として今後も盛りだくさんの行事を続けていくべきなのか議論の余地があります。負担軽減のために過去の役員から各行事に精通したスタッフを確保するのもよいと思います。いずれにしても役員の誰にも無理のない自治会活動にする必要があります。

1-222 渡辺、1-113大野、3-102 佐藤、5-406 田山



2018.10.14 芋掘り大会



2019.1.13 餅つき大会

ウェルシークラブ

今期は地震、台風、豪雨と自然災害が絶えず、多難な一年でした。私達の震災支援バザーに心を寄せて戴き、ご協力を賜りありがとうございました。バザーと綿菓子は地域の催し事の参加にしっかりと定着でき、多大な活動成果でした。皆様に感謝です。

春秋の行楽、おしゃべり茶会、カラオケ、輪投げ、マージャン、お風呂、みかん狩等一人も欠けることなく、楽しい活動が出来ました。健康と寿命の保持にがんばります。

ウェルシークラブへ参加協力、支援をこれからもどうぞよろしくお願ひします。

ウェルシークラブ会長 3-501 鈴木

回覧「ウェルシー333」 <http://www.wealthy333.net/>**もくせいにし**

平成31年2月

秦野南が丘ウェルシー自治会会報

平成30年度活動を振り返って**会長**

2回目の自治会役員を「会長」として務めて参りました。至らぬ所を補佐していただいた副会長のお二人をはじめとする役員の皆さんとの協力や、イベントにおける協力者の皆さんの絶大なるご支援、外部の連携先の皆さんの温かいご支援等をいただき、何とか1年の活動を進めることができました。多くの皆様に感謝申し上げます。

会費値下げ後の初年度として、従来通りの取り組みを目指して参りました。幹事自治会として納涼大会を無事に開催出来たことは、文化体育部の皆さんや役員・会員の皆様のご尽力のおかげだと思います。ありがとうございます。

防災や青少年指導員の選出といった課題を認識して取り組んで参りましたが、いずれも成果の結実には至っていません。特に防災については、国全体の方針転換への対応という喫緊の課題ですので、しっかりと引き継いでいきたいと考えます。

管理組合における検討活動と呼応して、個人情報保護法改正への対応を検討し、ルールの整備や、事務室の整理整頓と情報管理状況の改善を実施しました。対外的な手続きの中で不都合と思われた銀行口座名に会長の個人名が入ることも、ゆうちょ銀行に変更することで対応するなど、気がつく範囲での改善に取り組みました。外部活動との整合を考えると、総会開催を3月に実施して、役員交代を4月時点で済ませておくことがベターであると期中に思い至りましたが、この点の改善は間に合わず、引き継ぎ事項と致しました。

会員の高齢化に伴う課題や変化がいつも感じられた1年でした。皆様には、健康に留意され、引き続き自治会活動へのご協力をいただきまして、共に楽しんで参りましょう。1年間、本当にありがとうございました。

6-104 伊與田



2018.4.15 定期総会

も く せ い に し

副会長

一年間、会長はじめ皆さまのサポートをさせて頂きました。今年の南が丘納涼大会ではウェルシーが幹事自治会に当たったため、文化体育部の皆さまと大変な思いをしましたが、今となってはいい思い出となりました。あつという間の一年でしたがいいお仲間と巡り合いました、いろいろな行事にご協力頂いたDIYクラブ、ウェルシークラブほか住民の方々のおかげで楽しく活動することができました。ありがとうございました。

1-315 田縁

副会長

昨年3月、役割決めの際、現会長に会長職を強くお願いし、引き受けて下さった事や、書類作成が苦手な事もあり、副会長に立候補しました。副会長は2名で、会長の補佐は勿論の事、1名は文体に協力(8自治会のお祭りの実行委員となる)、1名は秦野市防災課の事業である「災害時避難所運営」の委員となり、委員会、訓練への参加という任務もありました。

会員の皆様には自然災害に対する家庭での備えや自助、共助について、ほんの少しでも考えて頂けたらと強く思います。一年間の御協力に御礼申し上げます。

3-306 山中

総務部

総務部の担当に決まり、何も分からない状態でスタートし定例役員会の議事進行・開催通知や議事録の作成など、会長の力を借り行って来ました。会員名簿など個人情報保護法に対応した書類の管理なども、総務の仕事として新しく加わりました。これから4月には定期総会という大きなイベントがあり、それに向けての議案書の作成作業などが待っています。定期総会が問題なく開催出来る様に皆様の協力を得て計画・実行して行きたいと思います。一年間ありがとうございました。

1-224 田中、2-203 野島

厚生部

早いもので、一年間の役員任期も残り僅かになりました。

自治会員の皆様には、赤十字募金・赤い羽根募金・社会福祉協議会会員募集等ではご協力・ご支援を頂き、誠に有難う御座いました。心より御礼申し上げます。

ウェルシークラブの定期総会・敬老会・新年会にご招待頂き共に楽しい一時を過ごさせて頂いた事、70歳以上の方々に紅白饅頭を差し上げ、お祝いを申し上げた事等が思い出されます。また、南地区敬老会に初めて同行させて頂きましたが、その盛大さと内容の充実さには感動致しました。もっと多くの自治会員様の参加を強くお勧め致します。

南ヶ丘ウェルシー自治会も27年目を迎え、会員の平均年齢も60代半ばとなり高齢化が進んでいます。今後益々厚生部の役割も重要になって来ると思われます。

一年間ご支援・ご協力を頂き誠に有難う御座いました。
厚生部役員二人、心より御礼申し上げます。

5-209 平川、1-305 高橋

「ウェルシー333」 <http://www.wealthy333.net/>**広報部**

広報部では会報「もくせいにし」の年2回発行と自治会主催行事の写真撮影を行うと共に、各種配布資料の回覧手配の活動を行って参りました。会報「もくせいにし」については自治会役員の皆様のご協力を得て、無事に発行することができました。回覧手配については総務部のご協力があり大変助かりました。お礼申し上げます。

防災訓練では緊急一斉放送を担当しましたが、放送時間の改善点等もあり、次年度担当役員の方にしっかりと引き継いでいきたいと思っております。

あと残り僅かの任期ですが定期総会に向けての活動に取り組んで参ります。一年間ありがとうございました。

4-507 坂道、4-210 石川



2018.4.22 子供神輿



2018.7.21 納涼大会

防犯防災部

30年の世相を表す漢字は「災」でした。

全国的に地震、豪雨、台風、土砂崩れなど自然災害の脅威を痛感した一年であり、災害の経験から全国的に防災意識が高まり多くの人が自助共助の大切さを再認識した年だったと思います。

防犯防災部は自治会会員の皆様に対して防犯パトロールや防災センターの見学会、防災訓練、応急手当講習会等の実施を行いました。

幸いにも私共が生活している地域は災害に見舞われませんでしたがいつ災害に見舞われるかわかりません。各自、防災意識を高く持ち日頃から準備をお願いします。

5-302 中西、1-403 古谷、2-507 引野、4-103 萩野

保健衛生部

保健衛生部としては、市内一斉美化清掃(9月)及び敷地内一斉美化清掃(3月)の地域美化活動を行いました。ご存知ない方もいらっしゃるかもしれません、通常の管理組合主催の一斉美化清掃時も清掃ゴミの市への回収依頼は当部で行っています。また、文化体育部のサポート部として、納涼大会、芋掘り大会、餅つき大会などに参加し、これだけの行事を毎年続けている自治会は大したもんだなと感心した次第です。これからも、清掃活動へ参加、ゴミ出しルールの順守をお願い致します。

皆さまご協力ありがとうございました。

7-103 倉前、2-204 阿部